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L’anno duemilaquindici il giorno dieci del mese di agosto c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso 

n°127 del 31 luglio u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In 1^ convocazione non risulta presente nessun Consigliere pertanto la seduta si 

sposta in 2^ convocazione. Alle ore 08.30 arriva il consigliere Galvano. Alle ore 

09.20 arrivano i consiglieri Alotta, Federico e Tramontana.  

Presiede la seduta il Consigliere Anziano Salvatore Alotta assistito dalla 

verbalizzante supplente Rita Balistri, vista l’assenza della segretaria Sig.ra Marilena 

Manduci. 

 Alle ore 09.20 il Consigliere Anziano dispone l’appello al termine del quale 

risultano presenti i Consiglieri  Tramontana, Galvano e Federico.  

Il Consigliere Anziano, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta. 



Si comincia a parlare dell’argomento di cui si tratterà stasera in Consiglio e cioè il 

titolo IV e V dell’emergenza abitativa, discutendo sul da farsi. 

Alle ore 09.40 arriva la consigliera Aluzzo e alle ore 09.45 il Vice Presidente 

Lombardo che assume la presidenza. E viene messeo al corrente di quanto discusso 

fin’ora. 

Il consigliere Alotta ritorna sull’argomento del regolamento per il cimitero degli 

animali d’affezione di cui in altre sedute è stato edotto dalla consigliera Aluzzo, e 

propone parallelamente, di effettuare un atto ispettivo al canile ed incontrare le 

associazioni dei volontari e animalisti che si occupano degli animali vivi. Il vice 

presidente e i consiglieri Federico e Tramontana non sono d’accordo perche 

obiettano che tale argomento non è di competenza della commissione. Inoltre non 

esiste un regolamento regionale per i cimiteri di animali che dovrebbero essere fatti 

accanto ai cimiteri degli umani rispettando le distanze stabilite. 

Se la consigliera Aluzzo vuole portare il regolamento che ha elaborato in Consiglio, 

può farlo a titolo personale, questa è l’opinione del vice presidente. 

La consigliera Tramontana propone di parlare con i componenti delle altre 

commissioni, che fanno parte della maggioranza, che si occupano di questo 

argomento e chiedere unitamente all’Assessore Abbonato di stanziare in bilancio un 

capitolo di spesa che si intesti al problema del canile e del cimitero per gli animali. 

Il consigliere Alotta insiste sulla necessità di incontrare le associazioni che si 

occupano di cani e gatti e, se la commissione non vuole farlo unitamente, dichiara 

che lo farà da solo. 

Il vice pesidente è preoccupato per il problema della palestra di piazza agione e 

chiede di convocare l’assessore Evola. Della stessa opinione è la consigliera 

Tramontana che vuole parlare con l’assessora per i problemi della scuola in genere. 

Alle ore 10.35 arriva il Presidente che assume la presidenza della seduta ed alle ore 

10.40 si allontana il consigliere Lombardo. 

Il presidente viene messo al corrente della discussione e il consigliere Federico 

desidera di aver messo a verbale che chiede, al rientro delle ferie, di attivare 

l’ufficio della Commissione per programmare incontri con Assessori e Dirigenti per 

capire la programmazione da qui a due mesi. 

Il presidente è d’accordo e, avendo appreso l’argomento di cui si è trattato fino ad 

ora, propone di sentire l’ assessore Raimondo anche in seguito agli avvenimenti 

accaduti negli ultimi giorni e che hanno avuto il canile municipale come argomento. 



Telefona all’assessore che lo invita alla riunione di domani a Villa Trabia alle ore 

09.00 e il presidente sposta la seduta in quel luogo, per dare a tutti i consiglieri 

l’opportunità di partecipare a tale incontro. Propone inoltre di programmare una 

commissione congiunta con tutte le commissioni che si occupano di tale argomento 

e poi far intervenire il Sindaco che ha voce in capitolo. 

Alle ore 11.30 il presidente scioglie la seduta. 
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